

大学入試改革物語ついに完結

先日、文部科学大臣から大学入学共通テストの記述式出題を無期限で見送るといふ発表がされました。二転三転しましたが、これでいったん落ち着くことでしょう。しかし、今回の「物語」から私たちが学ばないといけないこともありました。それは「圧倒的学力」と「予習・速習」の大切さです。これは「対策」の話ではなく「高校課程」の話です。どんな試験になろうとも（おそらく）高校課程外からの出題はないですし、できないはず。そうすると、課程自体を修了していれば、あとは形式に慣れるだけなので何とでもなるのです。

世の中の高校生とその保護者の多くがこの部分をあまり理解しておらず、「形式」ばかりに目をやっているということが分かったのも収穫でした。特進館高校部ではこれからも、上記の二本柱を大切に、第一志望現役合格を叶えるためにサポートしていきます！
〔金子祐太〕

12月・1月のおもなスケジュール		
12/30	月	年末年始絶対合格感謝合宿① やる気UPコンサート
31~1/2		【休 室】
3	金	年末年始絶対合格感謝合宿②
5	日	冬期公開テスト(小4~中2) 中3公開模試(会場受験)
6	月	3学期授業開始
11	土	中3入試突破ゼミ【月3回】
12	日	自習室開室(12:00~18:00)
13	月	成人の日【授業あり】
18	土	中3入試突破ゼミ【月3回】
19	日	新中1進学説明会(小6保護者対象)
25	土	中3入試突破ゼミ【月3回】 入試直前中3保護者会

1年を振り返って

いよいよ年の瀬が近づいてきました(年の瀬の意味が分からない人は調べてください)。今年も様々なことがありましたね。上手くいったこと、いかなかったこと、そのすべてを振り返る良い機会です。人間は忘れる生き物です。ここでも何度か書きましたが、のど元過ぎれば何とやらで、今年の決意はそのほとんどが忘却の彼方ではないでしょうか。

新年を迎え、決意を新たに頑張ろうとするのも良いですが、過ぎ去った日々を振り返り、そこから得た学びを反芻する方が重要です(反芻の意味が分からない人は調べてみよう)。今回しつこく言っている「調べよう」というのも、今年の授業の中で何度も言いましたね。それを「反芻」しよう。〔金子祐太〕



BONX

広い校舎内でのスタッフ間連絡を円滑に行うため、社内インカムを導入しました。ご確認ください。

11月の“自習王”決定!

★中学生の部
中3 桑野 泰地 **136.5時間**

★高校生の部
高3 谷川 彰希 **138.8時間**

Here is Rhodes, jump here!

某SNSでこんな投稿がありました。
My goal for 2018
... is to accomplish the goals of 2017
... which I should have done in 2016
... because I promised them in 2015
... and planned them in 2014
和訳は省きます(気になる人は質問してください)が、要するに「やるやる」と言っているだけでもやらない自分への皮肉です。来年こそは……!?〔酒井昂佑〕

1月分 12月 27日(金)
学費の振替

年末のお忙しい時期となっておりますが、ご申請いただいておりますお振替口座のご確認をお願いいたします。金額の詳細につきましては明細をご確認ください。

「恥ずかしい」は、成長の証

子どもの頃、部屋の掃除をしていたら、たまたま1年前に書いた作文が出てきて、ついつい読んでみると唖然!! 文字はへたくそ、文章は支離滅裂で、恥ずかしくて一人で顔を真っ赤に。そのような経験は、誰にでもあるのではないのでしょうか? 大人になっても同様で、数年前に作成した企画書を見つけて思わず赤面し、叫びそうになるなんてことも…。

私は、そんな経験を味わうたび、「自分が成長したという証だ」と、ポジティブに考えるようにしています。人間は「成長する生き物」です。たとえ何歳になっても。だから、過去に自分が作り出したものを見て、恥ずかしいと感じなくなったとき、自分の成長は止まってしまったということになると思います。

人生を長く歩んでいると、思い出したくないくらい恥ずかしい経験をするのは多々あります。でも、それをイヤな思い出と決めつけてしまわずに、「自分の成長の証」と、前向きに受け止めるのもひとつの考え方ではないでしょうか? 数々の失敗経験も同様です。

その考え、ちょっと楽観的すぎるのでは…と笑われるかもしれませんが。これが私の生き方ですので、どうか温かい心でご理解くださいませ…(笑)。〔北村昌弘〕



代表北村の独り言…
緊張やイライラした時の対処法で『腹式深呼吸』を心掛けています。1秒で一気に息を吸い込み、10秒間でゆっくり吐く。割と効果がありますのでぜひお試しください!

欠席連絡専用LINEアカウントを開設しました!!
詳しくはメールをご確認ください

編集後記 みなさまのご家庭では、「一年のはじめはこれをする!」という、恒例行事みたいなものがありますか? 初詣に出向くひとも多いのでしょうか? 我が家は、集落の『初日の出を拝む会』に参加するのが、ここ数年の恒例となっています。近くの山へのプチ登山で、頂上で消防団が担いで登った太鼓を打ちながら日の出を迎えます。頂上で待つ時間が非常に寒いのですが、きれいな日の出が拝めたときは、とてもすがすがしく、気持ちもあらたにスタートできる気がします。